

viernes 19 de febrero de 2021 - 12:00 AM

Anuncian \$2,7 billones para Refinería de Barrancabermeja

El complejo industrial llegó esta semana a los 99 años de funcionamiento y la estatal petrolera no se quedó corta en materia de inversión. Serán US\$777 millones, que darán vida a importantes proyectos en los próximos tres años, algunos de ellos de carácter ambiental.



Cortesía Ecopetrol / VANGUARDIA

Escuchar este artículo ▶



La Refinería de Barrancabermeja llegó a sus 99 años de vida y el moño de la celebración lo puso Ecopetrol con el anuncio de un plan de inversiones por valor de \$2,7 billones (US\$777 millones), para los próximos tres años.

Con estos recursos, el mayor complejo de procesamiento de crudo del país fortalecerá su plan de actualización y reposición tecnológica, que le permita asegurar su sostenibilidad operacional y ambiental.

De hecho, el plan estará centrado en la protección del agua, la reducción de emisiones y mejoras en la calidad de los combustibles.

Así lo ratificó el gerente general de la Refinería de Barrancabermeja (e), Arturo Saldarriaga Corrales, a la vez que explicó que estas nuevas inversiones se suman a los US\$721 millones ejecutados en los últimos 6 años.

“Cada día la refinería asume metas más retadoras para seguir aportándole a la seguridad energética del país de una manera sostenible, y esto es posible por el compromiso y las mayores competencias de nuestro talento humano.

Desde Ecopetrol también queremos reconocer el trabajo de nuestras empresas aliadas para alcanzar los más altos estándares del talento humano certificado en competencias y tecnología de última generación”, señaló Arturo Saldarriaga.

Proyectos en marcha

Según explicó la estatal petrolera, dentro de los proyectos ambientales se resalta la planta de tratamiento de aguas residuales, la cual tiene un avance del 74%.

“Es de resaltar también el proceso en la renovación de colectores para mejorar la segregación de las aguas y el proyecto de control de emisiones de SOx (óxidos de azufre) en las fuentes fijas de emisiones y plantas de azufre, que está en desarrollo, en ingeniería básica.

Desde ya planeamos también proyectos que darán continuidad en nuestros compromisos en materia de calidad de combustibles”, agregó Saldarriaga.

Lo inmediato

El plan de trabajo para 2021 en la Refinería de Barrancabermeja contempla la continuidad de programas de paradas de planta para asegurar la confiabilidad e integridad de las unidades, tanques y calderas.

“Dichos trabajos aportarán a la reactivación económica de la ciudad y de Santander en materia de generación de empleo de la mano de obra local y contratación de bienes y servicios.

En el último mes esta planta industrial generó a través de sus contratos comerciales 2.187 puestos de trabajo con dedicación exclusiva, de los cuales el 93% fueron mano de obra local”, precisó Ecopetrol.

Finalmente, la estatal petrolera recordó que sigue su compromiso de protección en tiempos de covid en la refinería, donde tiene instalado un riguroso protocolo de bioseguridad que incluye pruebas de diagnóstico PCR mensuales a sus trabajadores.

Son 99 años de vida

Fue exactamente el 18 de febrero del año 1922 cuando la Refinería de Barrancabermeja inició oficialmente sus operaciones.

Según recordó Ecopetrol, fue “con un alambique sencillo que usaba la leña como fuente de calor para destilar crudo y alcanzar una producción de 1.500 barriles por día”.

Hoy, 99 años después, este complejo industrial se ha convertido en el motor de los colombianos y su producción promedio está por el orden de los 225.000 barriles por día de crudo.

La Refinería de Barrancabermeja está integrada por 54 unidades de refinación, 32 de servicios industriales, un centro de optimización desde donde se comandan sus operaciones de manera remota, integrada y segura, y más de 315 tanques de almacenamiento.

Elija a Vanguardia como su fuente de información preferida en Google Noticias aquí.

Publicado por Alexander Becerra O.

Etiquetas Barrancabermeja

Lea también

Vanguardia TV

RAUW ALEJANDRO VACIO

Luis Fonsi lanzó su nuevo sencillo "Vacío" con Rauw Alejandro

Fotogalería: Hecho con las manos

Video: La belleza del cóndor de Los Andes sobrevuela así por Santurbán

» Vanguardia x PYMES Ranking de noticias

- + Recientes sección | + Vistas sección
- 1 Así va el seguimiento a las obras de El Llanito en Barrancabermeja
- 2 El Forcap avanza en la ruta de la reactivación con 150 empresarios
- 3 Banca privada se une con el Distrito por la educación en zona rural
- 4 Anuncian \$2,7 billones para Refinería de Barrancabermeja
- 5 Volqueteros confían en que lleguen los pagos adeudados